
オンライン研修会「How I Came to Know Ninja in Japan」に参加して 佐合正一（正会員）

2021年度第1回研修会は、オンラインで6月16日に実施されました。今回の講師 Mr. John Jandernoa は2017年に米国から初めて来日され、2018年から日本語学校で日本語を習得された後、2019年には名古屋城の観光PR隊「徳川家康と服部半蔵忍者隊」で活躍されておられます。

今回の研修会は、尾張名古屋の忍者について勉強する講座かと単純に思って参加しましたが、あにはからんや「アメリカ人が何故忍者に興味を持って来日したのか」「どうやって日本語をマスターしたのか」「American Dreamを追求するアメリカ人の心とは」最後に「アメリカ人からみた日本の良さとは」という極めて深い内容に感銘しました。まず Mr. John Jandernoa は幼少時から父親の影響から「強い人間“HERO”」に憧れを持っておられ、その後日本のビデオゲームやコミック（ポケモン・ドラゴンボール・Naruto など）の強靱な主人公に憧れ、その中で「Ninja」との出会いもあったそうです。一方、日本に関しては時速200マイルの新幹線やトイレの「ウォッシュレット」にサプライズし、さらに日本の「自然や寺院・神

社の美しさ」と「スカイツリーなど人工物の美しさ」の共存に興味を持たれたようです。学生時代に日本に対する興味が一層深まり、シカゴでの仕事を捨てて来日を決意されました。

来日後、まず日本語の勉強をされましたが、私たちへの外国語を勉強するのにとても良い3つのアドバイスがありました。それは1. 長い時間、1週間に1度学習するより、毎日15分の英語学習がベター 2. ポータブル機器を最大限利用する 3. 自然に話す、Nativeとの会話 そして英語に訳すのではなく英語で考える の3つです。とても参考になる勉強法と思いました。

また「忍者」を通じて、日本の精神文化である「正心」や「陰」と「陽」についても私たち日本人よりも深く理解されておられるので驚きました。

最後にアメリカ人が幼少時代の夢を自分の人生で現実のものにされる「開拓魂」は私たちも見習うべきでしょう。きっと彼はもう次の夢の実現に向かって、着々と準備を整えていることと信じます。「頑張れ！John」

土曜日のオンライン勉強会に参加して 伊藤達也（正会員）

私は昨年8月より山口真さん主催のオンライン勉強会に参加させていただいております。山口さんにはAGGN入会以来研修その他で大変お世話になっており、またガイドとしても、ゲストを引き付ける魅力的なガイディングされていることは皆様ご存じの通りかと思えます。昨年に始まったコロナ禍による活動自粛により、新たにオンラインの研修を始められたとお聞きし、山口さんから直接教えて頂けるよい機会だと思い、早速応募させていただきました。

最初は名古屋城のガイドの復習がメインだったと思いますが、コロナ直前に開かれたAGGNのパーティーの折、山口さんが中国語の研修もされているとお聞きし、一度その研修に参加させていただきました縁で、オンラインでも中国語の研修を受けさせて頂き、今では英語、中国語と毎週土

曜日にオンラインで学ばせていただいています。山口さんにはこの場を借りてお礼申し上げます。

さて研修の内容は、名古屋城にとどまらず、最近では日本食や文化、自然、あるいは周辺の観光地など多岐に及んでいます。中国語の方も基礎から会話練習をしていただき、発音の練習にとっても役に立っています。

思いがけず長期のガイド休止期間とはなりましたが、こうした充実した研修により、ガイド再開時にはよりパワーアップしたガイドが出来ると思います。なにより毎週、皆様と顔を合わせることが、ガイドを続けていこうというモチベーションのアップにもつながっています。今は早くコロナが収まって、一日も早くガイド活動が再開できるのを心待ちにしています。